

◆ 来年の利用に関する意向調査 お世話になりました

本日が締め切りとなっております「来年度会員継続のための意向調査」では大変お世話になりました。調査結果を基に、来年度もたくさんの方に明和児童クラブを楽しくご利用いただけるよう取り組んでいきたいと思っております。年度末になってからの急な変更を避けるために、10月にも2度目の意向調査を実施し確認させていただきますので、ご家庭の状況・お子様の気持ち等について、よく話し合っておいていただきますようお願いいたします。

また、「どうしても長期休業だけみてほしい」という方もいらっしゃると思っておりますので、長期会員の枠も確保できるように考えていきたいと思っております。(学年が上のお子様優先になります)なお、長期会員希望の方は、夏休みの利用は必ずするようお願いいたします。

🍉 夏休み中の児童クラブ利用について



あと1週間で1学期も終わり。いよいよ夏休みです。子ども達もワクワクしているのではないのでしょうか。

明和児童クラブでは、何よりも子ども達の生活のリズムを大切にしながら、夏休みを過ごせるよう取り組んでいきたいと思っております。また、今年も「夏休みのイベント」をいくつか企画しております。時には、いつもとチョット違った経験も積んで、興味や関心の幅を広げられたら良いなと考えて

おります。是非、児童クラブを上手に活用してください。

続いて、児童クラブからのお願いです。🙏 ……

(1) 学習について…

毎日、午前・午後ともに1時間程度「学習の時間」を設定する予定です。夏休みの宿題を進めたり、自分の勉強に取り組んでもらったりしたいと思います。児童クラブに来るときには「夏休みの宿題」や「自分で勉強したいもの」を必ず持ってきてください。夏休みの宿題と言っても「ポスターを描く」とか「工作を造る」といったものは、児童クラブでは取り組みにくいです。「夏休みのワーク」のような学習が適しているかと思っております。また、自分でやりたい勉強に関しては、復習的な内容のドリル等を持ってきていただければ、子どもが分からないところを職員がアドバイスできます。

学習用具がないと勉強になりませんので、準備をお願いします。

※1、学習の余った時間に家庭から持ってきた本で読書するのもOKです。もちろん自由時間にも本を読めます。長い休みですので、学校からも読書を勧められていると思っております。児童クラブでの時間をうまく利用してください。

※2、遊び道具は持ち込み禁止です。学校と同じように「必要のないもの」は持たせ
ないでください。よろしく申し上げます。

(2)お弁当には保冷剤を…

持ってきていただいたお弁当は、教室の児童用ロッカーで保管します。冷房は効いて
いますが暑い夏ですので、保冷剤の使用等、お弁当がいたまないようにご配慮をお願い
いたします。 ※業者さんのお弁当も受け付けておりますので、

お忙しいときには無理をせず、ご注文ください。

🎑七夕様に願いを込めて ☆★

今年も七夕の時期には、小さいけれど願いがたくさん詰まった笹が児童クラブに飾られました。飾りは希望
した子が進んで造ってくれたものを飾りました。

みなさんにも見ていただけたかと思いますが、「足が
速くなりたい」とか、「難しい計算ができるようになりたい
」、「ゲームの新作がほしい」といったものから、「みんなが仲良くできますように」、「家
族が病気になりませんように」などといったものまで、一人一人の思いが詰まった短冊
ばかりでした。心が温かくなりました。みんなの願いがきつと叶いますように…。



📖 夏休みのイベント たくさんあるよ 🎵

- ① 7月23日(水)……ラフターヨガ【フレイルーム】
★1・2年=13:00~13:25 3~6年=13:30~13:55
- ② 7月29日(火)……化石教室【幼稚園きりん組】
★A組=10:30~ B組=13:00~ C組=14:30~
- ③ 7月30日(水)……読み聞かせ【フレイルーム】
★1・2年=13:00~13:40 3~6年=13:30~13:55
- ④ 8月4日(月)……卓球教室【幼稚園きりん組】
★A組=11:00~ B組=14:00~ C組=15:15~
- ⑤ 8月19日(火)……音楽隊の演奏会【フレイルーム】
★1・2年=13:00~13:45 3~6年=14:00~14:45
- ⑥ 8月26日(火)……人権カルタ【フレイルーム】
★1・2年=13:00~13:45 3~6年=14:00~14:45

❤️みんなとってもいい子です。

送迎中の車の中で、おしゃべりをしてしまった子に対して「車の中ではしゃべらないよ」と
注意してくれた子がいました。すごいです。そして、その言葉で、ちゃんとおしゃべりをやめた
子も偉いです。

私が外遊び前の全体指導で子ども達にお話をしているときに、早く遊びたくて動き出して
しまった子に「先生の話最後まで聞くんだよ」と言ってくれた子もいました。

なんだか、とっても良い子が多くて素晴らしいです！！